
開催日

高齢者のくすりの付き合い方

申込者

評価 合計

配布 10 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

8 80%

回収 10 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

2 20%

回収率 普通 0 0%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかった）

0 0%

感　想 9

質　問 1

要　望 1

感想

質問

要望

2021/8/6 テーマ

・とても参考になりました。ありがとうございます。
・夫が1日に9種類の薬を飲んでて、これでもいいのかと不安に思ってます。
・便秘の薬をいただいておりませんが、あまり強いものではありません。
・月に1回通院して、先生のお話を聞いたりして元気にしております。
・ファルマでも、かかりつけ薬剤師にされるということを聞いてうれしかった。(今度お願いしま
す)
・コロナの感染が拡大している状況下に私たちが関心のある情報を丁寧に詳しく教えて頂きありが
とうございます。来年もよろしくお願いします。
・スクリーンを準備して下さったお陰でとても理解しやすかったです。
・詳しく、かかりつけ薬局のことを教えて頂きありがとうございました。
・薬のお話しはなかなか聞く機会がなかったので聞けて良かった。
・身近な問題のお話しであり、理解しやすくてとても良かったです。
・かかりつけ薬剤師を指名出来るのを初めて知りました。コロナの薬の説明ありがとうございま
す。
・調剤、保険薬局、高齢者の薬との付き合い方、コロナ治療、予防まで、ていねいにお話しいただ
き、とてもわかりやすかったです。

・お薬の保存方法⇒坐薬は冷蔵庫とか錠剤は、この方法が良いとか具体的に知りたかった。

・パワーポイントの資料一部

100.0%

アンケート結果

弘前地区女性会
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あまり役に立たなかった

まったく役に立たなかった

（分かりにくかった・難しかった）


